



# FERIA y FIESTAS

cuando Ciudad Real se hace aún+grande

Durante ochos días los ciudadrealeños han sido los grandes protagonistas de la Feria y Fiestas 2009. Actividades para todos los gustos: toros, conciertos, Baile del Vermú, espectáculos infantiles... todos con una gran acogida de público en unas fiestas marcadas por la crisis económica.

COMO TODOS LOS AÑOS, LA FERIA Y FIESTAS EN HONOR A LA VIRGEN DE PRADO se iniciaron con el pregón, al que siguieron el desfile de gigantes y cabezudos. Este fue el pistoleto de salida para unos días de fiesta y diversión en la capital.

Tapas, vino, buen ambiente, y baile, mucho baile. Estas cuatro palabras resumen lo que cada día se vivió en la Plaza Mayor en el tradicional Baile del Vermú. Cientos de ciudadrealeños y visitantes han disfrutado de esta actividad en la que el intenso calor y el cansancio de las noches de feria no eran impedimento para disfrutar del ambiente festivo que allí se vivía.

Este año el Ayuntamiento ha apostado por la música local. Javier Palomares y Pedro Flox, ofrecieron un concierto gratuito con el título 'Dos de aquí', ya que ambos son artistas locales. Pero la música ciudadrealeña no se quedó aquí, también tuvo su oportunidad en el festival Pradorock en el que tuvieron cabida grupos locales y artistas de reconocido prestigio como Medina Azahara que animaron a los jóvenes de la capital durante todo el sábado

